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Парк Текстильщиков в Камы-
шине активно ремонтируют. 
Я уверен, что после реконструк-

ции здесь будет огромное количество 
желающих погулять, хорошо провести 
время. Мы с сыном планируем специ-
ально приезжать сюда с пятого микро-
района, чтобы погонять на велосипедах. 
Будут ли организованы автомобильные 
парковки рядом с обновлённым парком?

Леонид Евгеньевич

Главный архитектор города Камы-
шина Д.В. ВАЙРИХ:

– Да. Удобная парковка будет органи-
зована со стороны улицы Крупской. Сей-
час как раз приступили к её обустройству. 
К открытию первой очереди парка будет 
готова и новая парковка.

Где бесплатно вакциниро-
вать собак и кошек от бешенства 
в Камышине и Камышинском 

районе?
Дмитрий Витальевич

Начальник ГБУ ВО «Камышинская 
райСББЖ» А.А. ПЕТРЕНЧУК:

– Сегодня в районе достаточно слож-
ная ситуация по бешенству. Напомню, 
что в природе болеют, прежде всего, 
дикие животные (лисицы, волки и т. д.). 
Домашние животные (собаки, кошки) 
заражаются от укуса дикого животного 
или попадания слюны заражённого 
животного на повреждённый участок 
кожи.

ГБУ Волгоградской области «Камы-
шинская районная станция по борьбе 
с болезнями животных» проводит бес-
платную вакцинацию животных (собак 
и кошек) против бешенства с понедель-
ника по пятницу с 8.00 до 16.00. Вете-
ринарный отдел г. Камышин: ул. Косо-
лапова д.258, тел. 8(84457)4-64-73. 
Ветлечебница (г. Камышин): ул. Лазарева 
д.28, тел. 8(84457)4-66-97. Ветлечеб-
ница (г. Петров Вал): ул. Красина д.208, 
тел. 8(84457)6-55-74. 

Постоянно читаю информа-
цию о том, что камышане разных 
возрастов перечисляют мошен-

никам огромные суммы денег. Неужели 
с этими злоумышленниками никто 
не в состоянии справиться? 

Анна Васильевна

Руководитель департамента по про-
тиводействию мошенничеству Цен-
тра прикладных систем безопасности 
«Инфосистемы Джет» А.Ю. СИЗОВ: 

– Наш департамент разработал плат-
форму по безопасности. В настоящий 
момент она на стадии становления. К ней 
постепенно должны подключиться все 
финансовые организации страны: круп-
ные и мелкие. Суть новой программы 
в том, чтобы на моменте перечисления 
денежных средств можно было допол-
нительно связаться с клиентом и уточ-
нить, кому он собирается их переводить, 
является ли такое решение обдуманным. 
Ещё раз хочется подчеркнуть, что ника-
кая система не сможет помочь человеку, 
если он лично передаёт финансовую 
информацию о себе мошенникам. Поэ-
тому предупреждаю: не продолжайте 
разговоры с неизвестными людьми 
на финансовые темы. Если вам поступил 
подозрительный телефонный звонок, 
сразу бросайте трубку, время разговора 
тоже играет против вас. Наша новая 
система поможет блокировать не только 
денежные переводы, но и сами звонки 
от мошенников.

По городу дежурила 
Светлана ТЫЩЕНКО.

Екатерина СПРИДОНОВА

Этим летом Камышин 
посетило несколько тысяч 
туристов. К нам прибывали 
гости из самых разных 
уголков нашей страны 
и даже из заграницы.

Привлекали их не только 
культурные события, глав-
ное из которых Арбузный 

фестиваль, но и просто возможность 
с комфортом отдохнуть в южном 
городе на берегу реки. А ещё на парус-
ных соревнованиях всероссийского 
уровня мы приняли сотни спортсменов 
из многих регионов России. Так вот, 
все, кто посетили наш город, остав-
ляют самые лестные отзывы об обнов-
лённой набережной. 

Напомню, уже пять лет продолжа-
ется благоустройство Камышина в рам-
ках реализации нацпроекта «Жильё 
и городская среда» и проекта «Фор-
мирование комфортной городской 
среды». Планомерно наша набереж-
ная год за годом превращалась в кра-
сивую и современную территорию. 
В августе завершился уже четвёртый 
по счёту этап второй очереди обнов-
ления прибрежной зоны – от КНС №1 
до Бородинского моста. Годом ранее 
здесь была обустроена пешеходная 
зона, велодорожки, системы уличного 
освещения и полива, а также установ-
лены скамьи, урны, фонтан со свето-
диодной подсветкой. А в этом году 
на отремонтированной территории 
появились новые точки притяжения: 
многофункциональная спортивная 
площадка, скейтдром, модульные 
трибуны, детская и тренажёрная пло-
щадки, качели «Юность», пятиметро-
вое светящееся дерево и, конечно, 
арт-объект «Камыш». 

Первые своего рода испытания 
обновлённая набережная прошла 
в день Арбузного фестиваля. Ведь эта 
территория стала главной площадкой 
праздника. И с первых же минут было 
понятно, что это удачный выбор. Уда-
лось разместить всех желающих, да 
ещё и задействовать новые объекты. 
На спортивной  площадке, например, 
проводились соревнования, посвя-
щённые Дню города. На трибунах рас-
положились болельщики «Арбузных 
гонок». Качели и «Камыш» прекрасно 
дополняли созданные фотозоны. 
Праздник закончился, а набережная 
по-прежнему остаётся одним из самых 
востребованных мест для вечерних 
прогулок.

Не стоит забывать, что в рамках 
всё той же программы «Формирова-
ние комфортной городской среды» 

в этом году была обновлена обще-
ственная территория на улице Совет-
ской. В результате возле кинотеатра 
было заменено асфальтовое покрытие 
на тротуарную плитку, установлены 
фонари уличного освещения, про-
ведено озеленение и монтирована 
современная система полива, установ-
лены скамейки и урны. Чтобы камы-
шане не спешили портить «обновки» 
есть система видеонаблюдения.  

● Дарья и Александр Конюховы:
– Живём в Котово, но в Камы-

шине бываем очень часто. Привозим 
на занятия старшего ребёнка, и пока 
ждём, с младшим гуляем по городу. 
Теперь нам и думать не нужно, где 
скоротать два часа. Конечно, на набе-
режной. Здесь теперь такой хоро-
ший скейтдром. Наш младший сын 
пока только учится всяким трюкам, 
но в Котово оттачивать их негде. А тут 
целый комплекс. К тому же всё сде-
лано добротно и безопасно. Пока он 
испытывает свою «доску», мы с мужем 
прогуливаемся вдоль реки, наслажда-
емся видами.

● Ирина Стафоркина:
– Моя подруга детства живёт 

в Севастополе. Как только Крым 
вернулся в состав России, мы с ней 
организовали что-то вроде обмена: 
она приезжает на месяц погостить 
в мою квартиру, а я еду к ней. Потом, 
конечно, делимся впечатлениями, 
кому что запомнилось и понрави-
лось. В этом году подруга приехала 
в Камышин с внучкой и обе они в пол-
ном восторге от нашей набережной. 
Говорят, порой вид на Волгу с берега 
напоминает им море. Поделились, 
что каждый вечер гуляли вдоль реки 

и наслаждались местными красотами. 
Особое удовольствие – ночью кататься 
на качелях и считать звёзды. Прогулки 
по набережной у них на втором месте 
в рейтинге впечатлений. После Арбуз-
ного фестиваля, конечно. 

● Дмитрий Карнаухов:
– 10 лет назад переехал из Камы-

шина в столицу. Но каждый отпуск про-
вожу именно здесь. Коллеги по работе 
предпочитают отдыхать за границей, 
в экзотических странах. Мне кажется, 
у нас намного интереснее и краси-
вее. Последние три года приезжаю 
в родной город с супругой, а в этом 
году привезли бабушке и дедушке 
внука. Каждый вечер гуляли с коляской 
по новой набережной. Я прекрасно 
помню, что здесь было до рекон-
струкции, всё детство провёл тут, так 
как жили недалеко. Кругом камыши, 
а под ногами бетон в ямах. А теперь 
такая красота, не устаём любоваться. 
Я думаю, развивать вот такие малень-
кие города очень важно. Мы в сто-
лице с таким сумасшедшим ритмом 
жизни ничего не замечаем вокруг, 
сильно устаём. А тут можно отдохнуть 
и душой, и телом. 

● Оксана Филиппова:
– Приятно видеть оживление 

на набережной. Я живу рядом, и из окна 
наблюдаю, как дети летом бегают под 
струями фонтана, как влюблённые 
парочки назначают свидания у светя-
щегося дерева, как у камышей делают 
фотографии на память, как пожилые 
дамы, вспомнив молодость, катаются 
на качелях, а ребята вытворяют сложные 
тюки на самокатах. Видишь это и пони-
маешь: мой город живё т, он современ-
ный и у него есть будущее!

19 сентября, во вторник,
с 13.00 до 14.00

по телефону 4-75-81
ваши вопросы принимает
Екатерина СПИРИДОНОВА.

Наша набережная 
нравится всем

?

Долгожданное обновление
В Камышине к открытию готовится молодёжное 

пространство «АРТ-точка». Появится оно в уже знако-
мом для горожан разного возраста месте – в центре 
«Планета молодых». 

Учреждение в прошлом году стало победителем кон-
курса местных инициатив. И вот сейчас на втором этаже 

ДК «Текстильщик» полным ходом  идут ремонтные работы. 
«Планета молодых» – это своего рода штаб активных 

и творческих ребят нашего города. Учреждение работает 
с 2006 года и с этого момента в помещении, которое оно 
занимает, не было ремонта. Центр уже давно требовал 
обновления и создания креативного молодёжного, а глав-
ное, современного пространства. 

Стоит сказать, что если для школьников в Камышине 
есть масса мест для досуга, то студенческой, работающей 
и неработающей молодёжи совершенно негде заниматься 

творчеством и развиваться в своём направлении. Ремонт 
коридора и актового зала «Планеты молодых»,  приобрете-
ние современной мебели создадут креативное коворкинг-
пространство для творческой молодёжи.

В настоящий момент в зале, где проходит большая часть 
мероприятий для молодёжи, постелен новый линолеум, 
покрашены стены, установлены мягкие кресла и диванчики, 
удобные столы. Для уюта на окнах появились шторы. Кроме 
того, приведён в порядок коридор и кабинеты, где размеща-
ются специалисты центра «Планета молодых». Здесь устано-
вили новые двери и обновили стены. Теперь это место стало 
по-настоящему современным и комфортным. Общая стои-
мость ремонта составила почти 900 тысяч рублей, 800 тысяч 
их них – это средства, выделенные из областного бюджета. 

Совсем скоро центр «Планета молодых» встретит своих 
обитателей в обновлённом виде. Специалисты уверены, что 
с этого момента «планетовские» мероприятия  вовлекут в твор-
ческий процесс больше жителей Камышина. Творческое про-
странство станет «местом силы» и вдохновения для молодёжи 
города, местом их развития и роста.

Первые  своего  рода  испытания  Первые  своего  рода  испытания  
обновлённая  набережная  прошла  обновлённая  набережная  прошла  

в  день  Арбузного  фестиваляв  день  Арбузного  фестиваля


